

Medienmitteilung vom 11. April 2012

Gemeinderatsersatzwahlen vom 17. Juni 2012 in Muri

Urs Wüthrich ist Kandidat der CVP Muri

Der Vorstand der CVP Ortspartei Muri hat den amtierenden Parteipräsidenten Urs Wüthrich zum Kandidaten für die Gemeinderatsersatzwahlen vom 17. Juni 2012 nominiert. Mit Urs Wüthrich steigt ein erfahrener Kommunalpolitiker ins Rennen um den frei werdenden Sitz des bisherigen CVP-Gemeinderats Ueli Frey, der seine Demission per Ende Juni 2012 bekannt gegeben hat.



Urs Wüthrich ist 46-jährig und lebt seit rund 15 Jahren in der Gemeinde Muri. Aufgewachsen ist Wüthrich in Flums (Kanton St. Gallen), wo er die Primar- und Sekundarschule sowie eine Lehre als Maschinenmechaniker ablegte. Urs Wüthrich absolvierte diverse Weiterbildungen, so zum technischen Kaufmann sowie zum eidg. dipl. Verkaufsleiter. Zurzeit ist Wüthrich in leitender Funktion in einer KMU mit internationaler Ausrichtung mit rund 100 Mitarbeitenden im technischen Handel tätig. Urs Wüthrich ist in zweiter Ehe mit Rita Jäggi Wüthrich verheiratet und Vater von drei Töchtern aus erster Ehe. Seine Freizeit verbringt Wüthrich mit seiner Familie, Politik und Sport.

CVP Ortspartei Muri AG



Das politische Engagement von Urs Wüthrich in der Gemeinde Muri begann 2002 mit der Einsitznahme in den Vorstand der CVP Ortspartei. Diesem steht er seit 2006 als Parteipräsident vor. Seinen politischen Fokus richtet Wüthrich speziell auf eine gute Infrastruktur und die Wirtschaftsförderung. Das breite Angebot an öffentlichen Dienstleitungen (Schulen, Spital, Alterspflegeinstitutionen), die Einkaufsmöglichkeiten, das breite Kulturangebot, die gute Anbindung an den öffentlichen Verkehr sowie das Gewerbe- und Industriegebiet mit rund 4'000 Arbeitsplätzen sind nach Beurteilung von Urs Wüthrich die herausragenden Eigenschaften von Muri. "Muri soll als regionales Zentrum weiter gestärkt werden, insbesondere mit einer sorgfältigen Raumplanung", so Wüthrich.

Mit der Nomination von Urs Wüthrich erhalten die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger eine Auswahl für die Besetzung des frei werdenden Sitzes von Ueli Frey. Die CVP Muri hält es für wichtig, dass die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger bei der Besetzung des frei werdenden Gemeinderatssitzes aus mehreren Kandidaten auswählen können.

Urs Wüthrich zeichnet sich durch einen breiten beruflichen Hintergrund und langem Engagement an der Parteibasis der CVP aus. Er bringt wertvolles Wissen aus einem international ausgerichteten Unternehmen und Führungserfahrung mit, das ihm als Mitglied des Gemeinderats zugutekommt. Der Vorstand der CVP Ortspartei Muri ist überzeugt, den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern einen valablen Kandidaten präsentieren zu können, der sich durch seinen breiten Hintergrund umfassend in den Gemeinderat einbringen kann.